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令和５年第１回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

３ 

月 

１５ 

・ 

１６

日 

 

１ 鈴 木  隆 無  所  属 

２ 野  崎  喜  彦 無  所  属 

３ 佐 藤 弘 信 無  所  属 

４ 藁  谷  直  吉 無 所 属 

５ 木 戸 久 康 無 所 属 

６ 佐 藤 一 夫 無 所 属 

７ 松 崎 法 通 無 所 属 

８ 岡 部 淳 一 日 本 共 産 党 

９ 常 盤 浩 章 無  所  属 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 番 

鈴木 隆 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． マイナンバーカー

ド取得申請状況に

ついて 

（町 長） 

（１） 普及の節目と思われる３月 1日までのマイナンバー

カード取得申請は何名で、申請率は何％か。 

（２） マイナポータル対応「ぴったりサービス」は完備し

たのか。 

（３） マイナンバーカード取得者に対し、何らかの情報提

供や利活用を行う考えはあるか。 

（４） マイナンバーカードはこれから様々なものと紐づき

更なる普及が必要と考えられるが、引き続き普及対

応は行うのか。 

２． 令和５年度主要事

業について 

（町 長） 

 

（１） 全国で地域活性化のため、交流人口拡大といわれる

中、我が町で「フルドノタイム」を実施されること

と思うが、どのくらいの来町者を見込んでいるか。

また、波及効果は。 

（２） 地域イベント強化事業の具体的な内容は。 

（３） 我が町の産業振興の要ともいえる「道の駅」に関す

る事業項目がないのはなぜか。 

（４） 児童手当支給事業は高校生の通学費助成のためか。 

（５） 子ども子育て支援事業、実態調査業務の内容はある

意味、国政に沿うものと思うが、それによりどのよ

うな事業が見込まれるか。 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

野崎 喜彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 令和５年度の事業

推進について 

（町 長） 

 

（１） 今年度の「道の駅拡張計画事業」はどのように進め

られるのか。 

（２） 今年度の「地域交通最適化事業」はどう取り組むの

か。 

（３） 新規事業である「地域イベント強化事業」とはいか

なる内容か。 

（４） 我が町の「子ども子育て支援事業」の今年度の重点

的な取り組みは。 

（５） 農業・農家の支援策としての重点的な事業は何か。 

２． 農林地の保全と適

正活用について 

（町 長） 

 

 

（１） 遊休農地（耕作放棄地）の総面積の実態は。また、

利活用等に向けた取り組みは。 

（２） 「森林経営管理制度・意向調査」の実態とその調査

結果に基づく今後の進め方は。 

（３） 伐木適齢期を迎えた山林の伐採が盛んに行われてい

るが、その後の植林や下刈り・枝打ち等に対する支

援制度は。 

（４） 農地の転用・売買する場合は別として、山林・原野

にも町（農業委員会）の規制や指導が及ぶのか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

３ 

 

 

 

 

６ 番 

佐藤 弘信 

 

 

 

１． 古殿町の交通安全

対策について 

（町 長） 

 

（１） 交通事故防止、交通安全対策は、どのような組織の

もとに行われているか。 

（２） 大きな交通事故が発生した場合、警察署を含めて現

場での緊急点検、再発防止対策の検討をされている

のか。 

（３） 町道のパトロールは、どのように行っているのか。

またその頻度は。 

（４） 竹貫の龍台寺入口の交通事故で破損した信号機は、

工事中となっているが、どのような状況なのか。 

（５） ガードレール、カーブミラー等の交通安全施設、路

面標示等が必要と思われる箇所は把握しているの

か。 

（６） 交通安全対策を、総合的にどのように進めていくの

か伺います。 

４ 

 

 

 

 

５ 番 

藁谷 直吉 

 

 

１． 農業機械譲渡を仲

介する仕組み事業

について 

（町 長） 

 

（１） 最近３年間に離農した戸数は。 

（２） 最近３年間の新規就農の戸数は。 

（３） 町の小型特殊自動車の登録台数は。 

（４） 農業機械譲渡を仲介する仕組み事業に取り組んでい

る自治体を認識しているか。 

（５） 町は農業機械など譲渡する仲介事業をする考えは。 

２． 町の活性化につい

て 

（町 長） 

（１） 町の公共施設にある庭石に説明板を設置する考え

は。 

（２） 町のホームページに、やぶさめアリーナや町民プー

ルなどで行われる大会を掲載する考えは。 

（３） 古殿町民体育館（やぶさめアリーナ）で開催してい

る大会名などを敷地内に電光掲示板等で周知する考

えは。 

（４） 奨学金の返済免除、または、返済を助成する考えは。 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０ 番 

木戸 久康 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 令和５年度の予算

内容と主要事業の

内容を問う 

（町 長） 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 令和５年度の当初予算の総額は。 

（２） 町税の見込額は。 

（３） 人件費の総額は。 

（４） 職員の人数と会計年度任用職員の人数は。 

（５） 公債費の現在額は。 

（６） 最近、借地の解消はあったか。 

（７） 子ども・子育て実態調査業務委託の内容は。 

（８） こども園給食調理業務委託の内容は。 

（９） 農業機械等導入事業補助金の内容は。 

（１０） 西渡団地建替基本実施設計業務委託とは。 

（１１） 農業集落排水機能強化事業とは。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

６  ８ 番 

佐藤 一夫 

１． 令和５年度主要事

業について 

（町 長） 

 

（１） コミュニティ事業による３施設のエアコン設置の工

事内容は。 

（２） 人口ビジョンおよび地方版総合戦略業務委託の内容

と目的は。 

（３） 子ども・子育て実態調査業務委託の内容と狙いは。 

（４） こども園給食調理業務委託に至った経緯は。 

（５） イベント委託料に関し、どのような企画を考えてい

るか。 

（６） 主要事業には掲げていないが道の駅用地取得の現状

は。 

２． 古殿八幡神社の流

鏑馬、笠懸の神事

と行政の関りにつ

いて 

（町 長） 

（１） 古殿といえば流鏑馬と言われるほど有名であり、シ

ンボルでもあります。行政は例大祭をどのようにと

らえ、関わってきたのか。 

（２） 例大祭執行は奉賛会を中心に当番区制と寄付により

長年執り行われてきたと思うが、この体制維持につ

いてどう思うか。また、町には流鏑馬保存会がある

が、現在の活動状況と町の支援体制は。 

（３） 我が町が誇る古殿八幡神社例大祭や各区に存在する

郷土芸能など、今後どのように伝承・支援していく

のか。 

７ 

 

 

 

 

 

３ 番 

松崎 法通 

 

 

 

 

１． 今後の財源確保に

ついて 

（町 長） 

 

（１） 人口の減少、そして高齢化による町財政への影響は、

どのように考えているのか。 

（２） 金額的にはわずかでも、ふるさと納税の充実は必要

だと思うが、その辺をどのように考えているのか。 

（３） 今後の町政において、大きく歳出が予想されるもの

は、どんな事業か。 

２． 令和５年度の事業

および、今後の事

業について 

（町 長） 

（１） 公共施設防犯カメラ設置事業を民間も対象として、

カメラ設置を励行してはどうか。 

（２） 地域おこし協力隊員は、４名の募集にたいし１名が

欠員となっているが、原因をどのように考えている

のか。 

（３） 古殿中学校体育館裏から町民グランドまでの道路

は、狭小、カーブによる見通しの悪い注意すべき道

路です。拡張整備するべきと思うがどのように考え

ているのか。また、町民グランドの利用状況も併せ

て伺います。 

（４） 河川の堆砂による、堤防からの氾濫も懸念されるな

か、長い年月をかけても根本的な解決をはかるべき

で、県に対して働きかけはどのようにしているのか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

８  ９ 番 

岡部 淳一 

１． 高齢者人口増加と

介護施設増床見通

し 

（町 長） 

 

（１） 町において特別養護老人ホームふるどの荘に入所を

申し込み、順番を待っている人は何人いるのか。ま

た、ふるどの荘以外の施設への申し込みと待機者の

状況は。 

（２） 入所させたいと切望している家族の方々から多くの

声が届いていると思うが、町としてどのような対応

をしているのか。 

（３） 町における増床については、現時点で見通しがない

ままだが、福祉会とはどんな話し合いと方向付けを

しているのか。また、町として増床をしっかり求め

ているのか。 

 

２． 発表された主要事

業と今後取り組む

べき施策 

（町 長） 

 

（１） 高校生児童手当支給の思考から決定までに通学費の

助成については考えなかったのか。 

（２） 農業支援は継続と新規で取り組まれる。農業機械助

成について兼業農家も対象にすることはできないの

か。 

（３） 西渡団地建て替え基本実施計画ではどんな内容の計

画を委託するのか。 

（４） 昨年度から環境維持活動（草刈り等）が重機対応に

代わった。きめ細かな対応のために、重機と人員配

置で対応すべきではないか。 

（５） 高齢者の増加にともなう老化的な健康不安の中、難

聴者に対しての補聴器支援事業が全国的に広まって

います。町でも取り組んではどうか。 

（６） 今年度における道の駅拡張計画はどうなっているの

か。 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 番 

常盤 浩章 

 

 

 

１． 町民憩いの森公園

の維持管理につい

て 

（町 長） 

 

 

 

 

（１） 公園の完成はいつであったか。 

（２） 現在、訪れる方は年間どのくらいの人数か。 

（３） 公園の樹木管理はどうしているのか。 

（４） 公園の樹木に伐採の予定はあるのか。 

（５） 里山広場にある施設管理はどうなっているのか。 

（６） 公園に設置してある案内板を改修、見直す考えはあ

るのか。 

 

 


